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REQUERIMENTO Nº 710/2019 
 

Requer informações da limpeza da 
Praça José Belani localizada no 
Jardim Dulce.  
 

 
 

Excelentíssimo Senhor Presidente; 
Excelentíssimo Senhor (a) Vereadores (a) 
 
 Considerando-se que, a praça é utilizada por moradores e 

munícipes de vários bairros e esta situada em uma localidade importante do 
bairro;    

 
 Considerando-se que, infelizmente, pessoas sem consciência e 

desrespeitando os moradores e munícipes que utilizam da praça, descartaram 
no interior da Praça José Belani, entulhos e galhos, que esta servindo de 
criadouro de bichos peçonhentos que pode colocar em risco a saúde pública de 
moradores e de quem frequenta o local;   

  
Considerando-se que, a Praça Publica necessita de poda das 

árvores e gramas, serviços de limpeza em geral, melhorias na iluminação, 
instalação de bancos e mesas;                              

 
 REQUEIRO que, nos termos do Art. 107, Inciso VIII, do 

Regimento Interno da Câmara de Santa Barbara d´ Oeste, seja oficializado á 
Prefeitura Municipal de Santa Barbara d´ Oeste, situada na Avenida Monte 
Castelo nº 1000, na cidade Santa Barbara d´ Oeste, para que encaminhe a 
esta Casa de Leis as seguintes informações:  

  
 I – Há possibilidade de incluir de forma imediata no cronograma 

de serviços a limpeza da Praça José Belani, localizada no Jardim Dulce? 
 
II – Caso Positivo, quando? 
 
III – Caso negativo, detalhar os motivos. 
 
IV -  Há Possibilidade de incluir no cronograma de obras a 

melhora da iluminação pública da referida praça. Bem como a instalação de 
bancos novos e mesas, para o uso da população? 

 
V – Caso positivo, quando? 
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VI – Caso Negativo, detalhar os motivos.  
  
VII - Outras informações que julgarem necessárias.  
  
  
  
  

                                                 JUSTIFICATIVA 
 
 
Este vereador foi procurado por inúmeros munícipes 

questionando as condições da praça acima mencionada, e solicitando a 
limpeza e segundo informações devido ao mal estado de conservação da 
praça, deixa o local inviável para o uso dos munícipes, o local necessita de 
uma revitalização completa, melhoria na iluminação publica instalação de 
bancos e mesas. Ainda nos foi dado conhecimento que na parte noturna existe 
o transito de pessoas em atividades suspeitas, por causa do abandono da 
praça pública. 

  
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de Outubro de 2019. 
 
 
                          Paulo Cesar Monaro 

Paulo Monaro - Vereador 

 
 

Fotos do Local 
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